

RENDEZ-VOUS

PROCHAINEMENT

Bloc de 3 journées re-SOURCE

Un espace de rafraîchissement spirituel pour les mamans.

27 août, 19 novembre 2024 et 21 janvier 2025

Parole et destinée, séminaire de 5 jours

Se réjouir d'accomplir les promesses que Dieu a formées sur nous.

Du lundi 2 au vendredi 6 septembre 2024

Réconciliation en 3D, séminaire de 3 jours

Créé/e pour être en relation avec Dieu, avec l'autre et soi-même.

Du vendredi 4 au dimanche 6 octobre 2024

Parole et guérison, séminaire de 6 jours

Tendre vers la guérison de l'être tout entier, esprit, âme et corps.

Du dimanche 20 au vendredi 25 octobre 2024



Détails et inscriptions sur
WWW.SAINT-LOUP.CH/AGENDA

LE 17 AOÛT 2024

JOURNÉE

DE SAINT-LOUP

Communauté de Saint-Loup
Saint-Loup 5 à Pompaples
WWW.SAINT-LOUP.CH/FETE



PROGRAMME

9H30	ACCUEIL - CAFÉ
10H	CÉLÉBRATION ET NOUVELLES + ANIMATION ENFANTS
11H30	APÉRITIF OFFERT
12H	SAUCISSES, SALADES ET DESSERTS*
DÈS 13H	PARTAGES ET JEUX
15H - 16H30	STAND-UP DE GILLES GEISER (AU CHAPEAU) + ANIMATION ENFANTS

*TOUS LES PAIEMENTS SE FONT EN LIQUIDE

PRIÈRE AU QUOTIDIEN

7h30 Prière du matin (sauf le dimanche)

13h Prière de midi (sauf le dimanche)

19h30 Prière du soir les mardi, jeudi (avec Sainte-Cène),
vendredi et samedi.

Le 4^e jeudi du mois, 19h30 Prière de guérison et bénédiction

Dimanche, 10h Culte avec Sainte-Cène

CONTACT

Communauté de Saint-Loup
Saint-Loup 5 - CH-1318 Pompaples

Secrétariat

Tél. : +41 (0)21 866 52 00

diaconesses.secretariat@saint-loup.ch

Pour vos séjours et séminaires

Ministère à la Montagne de prière

Tél. : +41 (0)21 866 52 06

diaconesses.mont.priere@saint-loup.ch



QR-Code e-banking

► En chemin - Don

3 numéros/an - CCP IBAN CH45 0900 0000 1002 5455 9

EN BULLETIN DE NOUVELLES CHEMIN



Communauté
de Saint-Loup

N°77 JUIN 2024

ÉDITORIAL

Chers lectrices et lecteurs,

Nous espérons que vous ferez bon accueil à notre nouveau journal. En chemin devient plus panoramique et cherche à faire écho à ce qui se vit largement à la Communauté de Saint-Loup. Depuis plusieurs années, vous constatez que la vie sur le plateau évolue : la Communauté accueille de nouveaux membres, le ministère « à la Montagne de prière » reçoit de plus en plus d'hôtes, Saint-Loup crée sa maison d'éditions, le programme « Avenir Saint-Loup » dynamise le plateau... C'est autant de défis dont nous sommes heureux de partager avec vous l'actualité.

Graphiquement, des traits discrets représentent la topographie du plateau de Saint-Loup, et pour une lecture plus dynamique, les articles sont courts. Toutefois, certains sont à lire en entier sur notre site web grâce au lien associé. L'agenda, en dernière page, continue de vous inviter parmi nous !

L'ancien abonnement est maintenant sous la forme d'une participation libre. Les informations pour faire un don sont disponibles à la fin du journal.

Bonne découverte et soyez bénis !

Équipe rédaction journal

FÊTE DE CONSÉCRATION 24 MARS 2024



Nous voilà tous les neuf, à la chapelle ce dimanche 24 mars 2024, nouveaux consacrés de la Communauté de Saint-Loup ! Bien sûr cela ne s'est pas fait sur un coup de tête ou une bonne idée. Nous avons été consacrés à Christ au sein de la Communauté parce que nous étions convaincus d'un appel personnel que Dieu a adressé à chacun d'entre nous pour un engagement sur plusieurs années à Saint-Loup. Alors que nous recevons notre pin's, symbole d'appartenance à la Communauté, nous réalisons le chemin déjà parcouru.

Il faut dire que les diaconesses ont depuis longtemps désiré cet élargissement de la Communauté afin que la vision et la mission de Saint-Loup puissent être perpétuées. Notre arrivée, il y a deux ans, symbolise une étape importante dans ce développement. Nos rencontres avec ce que nous appelons « Le noyau », tous les mercredis soir, nous ont permis de travailler sur nos fondements en Christ, sur la prière, la louange, nos valeurs, notre engagement pratique, etc. C'est donc tout naturellement que l'évolution vers l'étape de la consécration s'est

présentée. Pour nous, c'est une alliance avec Dieu en premier, puis aussi avec la Communauté de Saint-Loup, donc avec les diaconesses. Nous nous engageons individuellement pour un mandat de 4 ans, renouvelable.

L'accomplissement des œuvres que Dieu a préparées d'avance dans nos vies et à Saint-Loup, passe donc par un engagement personnel, un attachement puis une consécration. Appelés, établis, mis à part pour le règne de Dieu, voilà notre plaisir !

Maya Bottemanne, membre de la Communauté

AUX ÉDITIONS DE SAINT-LOUP

«**Prières et proclamations prophétiques**», du Dr Atef Meshreky est un recueil d'une centaine de pages, maintenant édité dans sa version française aux Éditions de Saint-Loup.

Cet ouvrage est utilisé depuis plusieurs années dans le cadre des séminaires et retraites organisés par le ministère « à la Montagne de prière ». Le Dr Atef Meshreky a réuni dans ce recueil de prières des versets bibliques dans le but que chacun puisse proclamer la puissance du sang de Jésus sur toutes les parties de son être intérieur, à des fins de croissance spirituelle et de guérison.

Un outil à découvrir sur notre site web grâce à quelques témoignages et à commander sur notre shop en ligne.



Découvrir et commander sur :
www.saint-loup.ch/shop

LE MOUVEMENT DES BERGÈRES

J'ai rejoint le mouvement des Bergères de Saint-Loup en septembre 2023. Ce qui m'a touchée, dès les premières rencontres, c'est de vivre un même cœur; des femmes qui partagent leur chemin de foi avec ses épreuves et ses merveilleuses victoires, une même pensée dans l'échange imprégné d'encouragement, de paroles qui rétablissent et nous remettent en chemin avec zèle et joie, et un même esprit, celui du Dieu créateur, du Christ vivant.

Au contact de ces femmes, j'ai réalisé que le Seigneur ne cherche pas des servantes acharnées qui s'épuisent à la tâche. Il cherche avant tout une épouse sans tache ni ride, c'est-à-dire une épouse restaurée, guérie. Les Bergères de Saint-Loup c'est donc aussi cela, des temps d'écoute en petits groupes qui m'ont conduite à recevoir la guérison à travers la révélation de Sa Parole.

Être Bergère c'est aussi vivre l'édification mutuelle dans un lieu riche d'une histoire qui dure depuis tant d'années! C'est un héritage précieux dont nous sommes les garantes aujourd'hui.

Ornella Croxatto, Bergère de Saint-Loup

Les inscriptions pour les Bergères sont possibles jusqu'au 31 août sur www.saint-loup.ch/bergeres ou par téléphone.

524...

UN NOMBRE

... mètres. Il s'agit de l'altitude à laquelle se trouve La Maisonnée sur le plateau de Saint-Loup sur les hauts de Pompaples, d'où l'expression « Monter à Saint-Loup ».

LA PETITE ARCHIVE



SOEUR REINE WAGNER ENTRE NATURE ET AVENTURE

Le cœur de Sœur Reine, directrice de l'hôpital de Couvet durant de nombreuses années, débordait d'émerveillement pour les beautés simples de la vie, la nature et les animaux. Un jour, lorsque le jardinier de Saint-Loup a recueilli un petit agneau abandonné par sa mère, elle n'a pas hésité à le prendre sous son aile et à le nourrir au biberon. Sœur Reine, c'était aussi un insatiable goût de l'aventure, parfois rocambolesque...



Lire l'article complet sur :
www.saint-loup.ch/archives/soeur-reine



NAISSANCE ET CROISSANCE D'ATELIERS DE CRÉATION À SAINT-LOUP

Dominique et Catherine dans les ateliers

Dieu, le créateur, nous a fait à son image : créatifs ! Dominique Studer est justement un artiste de cœur, qui a rejoint la Communauté de Saint-Loup avec sa femme Pauline, en mars 2022. Dominique, surnommé « Dom », éducateur social de métier, termine en 2021 une formation dans la restauration et la reliure de livres. Une nouvelle passion qui colle à ce qui se rêve ici, à Saint-Loup : développer des ateliers créatifs à visée thérapeutique.

D'un autre côté, le Pavillon Le Nozon, jusqu'ici occupé par les eHnv, revient en avril 2021 aux mains du ministère « à la Montagne de prière » de Saint-Loup. Le bâtiment accueille désormais des groupes et plusieurs fois par année les séminaires d'une semaine Parole et guérison et Parole et croissance. C'est justement dans le cadre de ces séminaires accueillant entre 8 et 12 participants, que

Dom aura l'occasion de mettre en place ces premiers ateliers de reliure. Plusieurs salles du rez-de-chaussée sont propices à l'installation d'espaces de création. Et depuis janvier 2024, Catherine, en formation d'art thérapeute, renforce l'équipe dans les ateliers.

Réaliser un livre unique et personnel, ce n'est pas moins de douze étapes, et au moins autant d'occasions de réussir ou

de faire des erreurs. Des erreurs toujours transformables qui permettent souvent un nouvel embellissement. Ces moments offrent la possibilité à ceux qui sont venus vivre un temps à part, de comprendre, recevoir, avancer encore un peu dans leur cheminement intérieur. Dom et Catherine encadrent ces moments de création et accompagnent les personnes dans la réalisation de leur ouvrage, celui d'un livre blanc, dont les pages blanches peuvent évoquer une nouvelle histoire qui s'écrit avec un Dieu personnel.

Alors que certains passent simplement deux heures agréables, d'autres vivront de vraies découvertes ou révélations, voire feront un parcours guérissant.

Les temps d'ateliers sont donc complémentaires aux entretiens personnels et temps d'enseignement.

Dom se réjouit déjà de faire profiter des ateliers en individuel ou en groupe. Les détails de ces nouvelles offres seront bientôt communiqués. Ces ateliers colorés au Pavillon Le Nozon, font « portes ouvertes » les mardis et jeudis. Prenez rendez-vous !

Dominique Studer, responsable des ateliers
E-mail : lesateliers@saint-loup.ch
Mardi et jeudi uniquement au 021 866 51 68

DEUTÉRONOME 15.11



IL Y AURA TOUJOURS DES INDIGENTS DANS LE PAYS; C'EST POURQUOI JE TE DONNE CE COMMANDEMENT : TU OUVRIRAS TA MAIN À TON FRÈRE, AU PAUVRE DANS TON PAYS. DEUTÉRONOME 15.11

Un dimanche, alors que je suis en ville je vois une jeune femme qui ouvre des containers et déchire des sacs poubelles blancs. Son intention est sans doute d'y trouver de la nourriture. Je lui propose de me suivre jusqu'à la gare, là où je pourrai lui acheter à manger. Elle me suit et accepte ce que je lui propose d'acheter pour elle. En la quittant, je lui dis comme à mon habitude : « Ce n'est pas moi, c'est le Seigneur. » Elle a compris. Frères et sœurs, servons dans la simplicité.

*Sœur Christiane, diaconesse de Saint-Loup auprès de « ses amis de la rue », à Lausanne
 Photo de Sœur Lucienne*